



Nouvelles journées nationales de grève contre le projet gouvernemental de réforme des retraites

Malgré une mobilisation, sans précédent, les 19 et 31 janvier 2023, la Première Ministre s'obstine à vouloir maintenir le report de l'âge légal de départ à la retraite à 64 ans avec une accélération de l'augmentation de la durée de cotisation. 9 travailleurs sur 10 rejettent la réforme ; 2/3 de la population soutient la mobilisation. Personne ne s'est laissé tromper par la propagande gouvernementale. Cette réforme va frapper de plein fouet l'ensemble des travailleurs et travailleuses, et plus particulièrement les femmes, les plus précaires et les carrières longues. Le système de retraites par répartition n'est pas en danger, rien ne justifie une telle réforme aussi injuste et brutale. Attachées à un meilleur partage des richesses, les organisations syndicales ont porté des solutions justes et adaptées.

Les organisations syndicales appellent l'ensemble des Lozériennes et des Lozériens à se mobiliser fortement par la grève et par la participation aux manifestations.

Mardi 7 février à partir de 11h30 :

- Mende, Place Urbain 5
- Marvejols, Place du Barry
- Saint Chély d'Apcher, au Rond-Point de l'usine
- Langogne, sous la Halle
- Florac, sur l'Esplanade

Samedi 11 février à 10h30 à Mende

Place du Foirail

Rassemblement et manifestation